

Begründung:

Durch das Ausscheiden von Frau Ortschaftsrätin Manuela Rosenfelder zum 1. Juni 2022 rückt Frau Nicola Richter in den Ortschaftsrat nach. Frau Richter hat bei der Ortschaftsratswahl am 26. Mai 2019 auf dem Wahlvorschlag „Maubacher Bürgerliste“ 655 Stimmen erringen können und wurde als weitere Bewerberin dieses Wahlvorschlags festgestellt.

Mit schriftlicher Erklärung vom 9. Mai 2022 hat Frau Richter die Wahl zum Ortschaftsrat angenommen.

Ortschaftsrätin Richter legt in die Hand des Vorsitzenden folgendes Gelöbnis ab:

„Ich gelobe Treue der Verfassung, Gehorsam den Gesetzen und gewissenhafte Erfüllung meiner Pflichten. Insbesondere gelobe ich die Rechte der Stadt gewissenhaft zu wahren und ihr Wohl und das ihrer Einwohner nach Kräften zu fördern.“